

Afirman que Serie del Caribe de béisbol se fortalece cada año (+Video)



La Habana, 7 feb (RHC) El presidente de la Liga Mexicana del Pacífico, Omar Canizales, aseguró este 7 de febrero, en Panamá, que la Serie del Caribe de béisbol se fortalece cada año.

En diálogo exclusivo con la agencia Prensa Latina, el dirigente recordó que 'este año vivimos una situación extraordinaria (el cambio de sede de última hora de la urbe venezolana Barquisimeto hacia Panamá) y tuvimos que recurrir a esta ciudad', para salvar el torneo de 2019.

Auguró que en los próximos años, "siempre teniendo un plan A y un plan B, nos va a seguir garantizando el crecimiento del torneo".

Canizales invitó a todos países a participar en la edición de Mazatlán, en 2021, en un estadio totalmente nuevo, que será terminando a finales de este mes.

Lamentó la actuación de Charros de Jalisco en la Serie del Caribe de Panamá, tras caer en los dos primeros partidos frente a Venezuela y Cuba.

Más adelante advirtió que el elenco de Jalisco puede comenzar a producir de un momento a otro “para volverse a meter en el juego”. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/182969-afirman-que-serie-del-caribe-de-beisbol-se-fortalece-cada-ano-video>



Radio Habana Cuba